

Liebe Freunde von LIB Nepal!

Die Bilder der verheerenden Erdbeben, sowie die Auswirkungen des sehr starken Monsunregens sind um die Welt gegangen. Wir können von Glück sprechen, dass weder Kindergartenkinder noch die Kindergärtnerinnen zu Schaden gekommen sind. Auch wenn die Beben im Osten des Landes deutlich schwächer waren, als im Landesinneren, entstand ein Schaden am Kindergartengebäude. Die Renovierungsarbeiten wurden sehr rasch in Angriff genommen und dauerten nur wenige Tage. Für diesen Zeitraum musste der Kindergartenbetrieb jedoch eingestellt werden. Mittlerweile ist das dritte Kindergartenjahr mit 15 Kindern in vollem Gange.



Mit Freude können wir verkünden, dass MIVA (www.MIVA.at) uns für die Anschaffung eines Kindergartenbusses mit einer großzügigen Spende unterstützt. Das nächste Ziel ist es nun, einen geeigneten Kleinbus zu finden, der die Kinder sicher befördert.

Bettina und Tanja besuchten im Zuge ihrer Nepal Reise den Kindergarten und nahmen aktiv am Tagesablauf teil. Darüberhinaus wurde auch intensiv mit den Kindergärtnerinnen gearbeitet um in gemeinsamen Gesprächen herauszufinden was fehlt oder noch benötigt wird.





14.09.2015

Wir möchten euch am 30.09.2015 um 18:00 Uhr herzlich in die Bahnhofstraße 27, 4614 Marchtrenk (Pfarrheim der evangelische Kirche) zu einem spannenden Reisevortrag von Bettinas und Tanjas Nepal/Indienreise einladen.

Im Anschluss (ca. 19:45 Uhr) findet unsere Generalversammlung statt. Alle Mitglieder sind herzlich dazu eingeladen. Alle Details dazu könnt ihr der angehängten Tagesordnung entnehmen. Wir freuen uns auf euer Kommen und über zahlreiche Teilnehmer.

Wir bedanken uns bei unseren Unterstützern und Sponsoren für die großzügigen Spenden, die den Erhalt des Kindergartens sichern.

**FRIEDRICH
HOCHHAUSER**  mei™